

Protokoll Spielplatztour vom 12.10.2020

Teilnehmer:	Lea Stemmler Joy Klein Tim Herberg Maximilian Sydow Anna-Lena Baschista
-------------	---

Spielplatz „Böttcherstraße“

Der Spielplatz „Böttcherstraße“ verfügt über eine Schaukel, eine Rutsche, eine Reifenwippe sowie einem Kletterturm mit Netz.

Bei der Schaukel fiel auf, dass eine der (ursprünglich zwei) Schaukeln, rechts, fehlt. Die Rutsche wies Schmierereien auf. Der Kletterturm zeigte Anzeichen von wohl wetterbedingter Verwitterung.

Der Spielplatz war sehr sauber. Es befinden sich dort ein Mülleimer, sowie eine Bank zum Sitzen.

Fazit: Positiv fiel uns die Sicherheit auf, durch die Umzäunung und die Straßenlage im Allgemeinen. Schön wäre eventuell eine weitere Sitzmöglichkeit.



Spielplatz „St. Nikolai Kirchhof“

Der Spielplatz „St. Nikolai Kirchhof“ verfügt über eine Vielzahl unterschiedlicher Spielgeräte: Ein Seeungeheuer zum Balancieren, ein Kletterschiff, ein Schaukelfahrrad, eine Rutsche, ein Klettergerüst, eine Drehscheibe, ein Affenklettergerüst und einen Hindernisparcour.

Leider lässt der Zustand einiger Geräte zu wünschen übrig. Vor allem beim Kletterschiff und dem Hindernisparcour sehen wir teils gravierende Mängel in Bezug auf die Sicherheit (siehe Fotos). Die Drehscheibe fühlt sich etwas locker in ihrer Fassung an. Die zwei Klettergeräte sind zwar etwas in die Jahre gekommen (Rostspuren, abgeplatzte Farben), erfüllen allerdings ihren Zweck.

Die Großmutter eines Kindes wies uns auf das Fehlen von Sitzgelegenheiten hin; die Sauberkeit war einwandfrei.

Fazit: Wir sehen auf diesem Spielplatz Handlungsbedarf. Gerne sind wir zu einer gemeinsamen Planung bereit.



Das Kletterschiff weist teils starke witterungsbedingte Schäden auf.



Das „Seeungeheuer“ lässt sich an den Übergängen leicht verbiegen.



Die Verkleidung der Drahtseile ist in einem desolaten Zustand (Hindernisparcour).



Aus dem Holz des Parcours schauen bereits die Schrauben heraus, sodass hier aus unserer Sicht ein Verletzungsrisiko besteht oder die Kleidung beschädigt werden könnte.

Spielplatz „Schatterau“

Der Spielplatz „Schatterau“ war für uns der „Wohlfühlspielplatz“. Wir fanden einen gut untergliederten Spielplatz in verschiedenen Sandkisten vor. Es gibt „Ausgrabungselemente“ aus Holz, ein Klettergerüst mit Rutsche, Kletterblumen, Wippen, eine Schaukel sowie ein weiteres Klettergerüst.

Die Lage des Spielplatzes ist durch die angrenzende Parkanlage sehr ruhig. Es gibt zahlreiche, unterschiedlich gestaltete Sitzmöglichkeiten. Der Spielplatz war sehr sauber.



Die Sandkiste mit den „Ausgrabungselementen“.